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・お詫び・統一地方選の関係で 3 月、6 月議会、合併号となります。申し訳ございません。 

  ＜3 月一般質問概要＞
dhitotosewohurikaett
e1＞ 

 

もっと地元に戻り易くしたい!! 

(・国土交通省 HP の資料より引用) 

Ⅰ 施政方針について 

① 「将来人口５万人を維持する」とあるが県下でも 2 年連続、全市町村で減っている。更なる活動を 

推進していく必要があると考えるが市の考えを伺う  

<答弁> 昨年と比べ、自然増減５１２人減少、社会増減が１２９人減少、という結果であり、今議会 

に子ども医療費助成制度の拡充や奨学金返還支援制度における所得要件撤廃等の関係経費を 

提案している。 

② 人口の社会動態、社会増加がプラスになる施策は検討されているか 

<答弁> 若者を中心とした経済的支援策や雇用確保を含めた移住・定住対策を強化する必要があり、 

今議会に子ども医療費助成制度の拡充や奨学金返済支援制度における所得制限の撤廃など 

の関係経費を提案している。 

Ⅱ ＵＩターン移住支援について 

① 現在の移住状況と若者が宇佐市へ戻ってくる際の引っ越し費用の助成はできないか 

<答弁> 平成 30 年 2 月 15 日現在で 41 世帯 98 名となっており、他の自治体の取り組みを参考に 

今後も調査研究していく 

Ⅲ 10 月からの幼児教育・保育の無償化について 

① 未来の保育士不足を見据えた、人員確保の取り 

組みはどのように考えているのか 

<答弁> 本市では県内他市には無い独自事業として保育士等の確保対策事業を実施しており、今後も 

協議会と意見交換を行いながら確保対策を考えていく 

Ⅳ ラウンドアバウト(ドーナツ型の交差点)について 

①  目的と設置後の効果は 

<答弁> 交通事故の抑制と渋滞緩和など交通状況の利便性が良くなり、騒音やＣo２の削減が図られ、 

信号機が不要な為災害などの停電時にも対応が可能である 

② 懸念事項はどの様なものがあるのか、視覚障がい者への配慮はどの様に考えているか 

<答弁> 自動車は必ず減速して交差点へ侵入しますが信号機が 

無いため音響式信号機が設置されなくなりますので 

安全対策が必要であり、大分県ラウンドアバウト 

検討委員会にて対応事例を調査研究していく 

Ⅴ イノシシ駆除のＩＣＴ化について 

① 本年度の捕獲件数と被害額はいくらか 

<答弁> 本年度 12 月末現在でイノシシの捕獲頭数は 1438、 

頭農業被害額は 595 万 6 千円となっている。 

② 捕獲効率向上の為、監視カメラ導入などの援助はできないか 

<答弁> 現時点では適切な捕獲状況となっていると判断。今後とも市猟友会と連携して捕獲に努めていく 

Ⅵ ご当地マンホールについて 

① 市内のカラーマンホールはどのくらいあるのか 

<答弁> 山城地区農業集落排水施設で石橋とシャクナゲをデザインしたカラーマンホールぶたを院内 

支所周辺の国道 387 号の歩道に 6 ヵ所設置しています。 

② 目玉になるマンホールやうさからくんのカラーマンホールを作製してはどうか 

<答弁>「うさからくん」についてはメーカーがサンプル的に作成した 

4 枚を平成 26 年と 27 年に四日市と上田に設置しており、新設の 

柳ヶ浦地区では引き続きツツジを基本にしながら部分的に「うさ 

からくん」の設置も計画している 

 

・四日市に有ります 

(通常マンホール蓋) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3/ 1   一般質問 

 6   議案質疑 

  7  予算特別委員会 

  8  北部中学校卒業式 

10  米神山巨石祭神事 

11  予算特別委員会 

12  産業建設常任委員会 

16  日本農泊連合総会 

17  CKK労組いちご狩り 

18  部落解放総会 

19  議会閉会日 

22  糸口小学校卒業式・ 

自動車総連幹事会 

 24  日産労連大分地協集会 

  26  和間海浜公園 開園式 

   27  土地開発公社理事会 

   

 

・活動報告(3/1～6/30 迄)  

 

 

3/29  尾島県議 

出陣式～報告会まで 

31  西高村地区花見 

4/ 2  広瀬知事個人演説会 

5  土地開発公社理事会 

7  西高村地区清掃活動 

10  北部中学校入学式 

11  糸口小学校入学式・たたら報告会 

14  統一地方選出陣式 

22  当選証書授与式 

26  全員協議会 

第 7回天津地域づくり協議会総会   

27  メーデー 

5/ 3  新浜地区塩釜様神事 

10  初議会 

11  中津 CKK杯少年野球大会開会式 

    

    

5/12  西高村地区清掃 

13  農業委員会打ち合わせ 

14  宇佐市興農会役員会 

16  商工会青年会議所懇親会 

17  北部中学校運動会・ 

農業委員会監査 

     旧部労常任 OB会懇親会 

21  議会活性化特別委員会 

フラワーロード常任委員会エリア植栽 

22  宇佐市市民体育大会結団式 

     大分県建設業協会宇佐支部懇談会  

24  連合大分議員団懇談会 

26  糸口小学校運動会 

27  議会活性化特別委員会 

28  議会運営委員会 

29  連合市政県政対策会議 

30  農業委員会総会 

    長洲漁港集落環境整備事業完了式 

31  議員ソフト発会式 

  

トピックス!! 
 今回は 3 月度の一般質問も合わせて報告させて頂きました。 

いよいよ、7 月より子ども通院医療費助成事業が拡大され、一医療機関の受診

料が 500 円／回、4回迄となり、その後無料となります。又、秋にはインフル

エンザ予防接種で 13 歳未満児の 2回目のワクチン接種費用も事業拡大され、

1000 円で接種出来るようになります。皆さんの意見をこれからもしっかり 

代弁して行きますのでこれからもご指導、御鞭撻宜しくお願い致します。 

                        多田羅純一 

一般質問 3 月議会 

 

3/10 米神山巨石祭り 

 

 

3/17 いちご狩り 

 

3/26 和間海浜公園 開園式 4/21  2 期目の当選 !! 

5/22 宇佐市選手団 結団式 フラワーロード花壇植栽 5/11 CKK 杯少年野球大会 

◎産業建設常任委員会 

委員長を就任しました。 

4/11 たたら報告会 


